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Zitat von weam 

Würde mich wundern wenn Burgstaller nicht ein richtig gutes Gehalt kassiert hat,
spekulativ wahrscheinlich sogar eins das heute nicht mehr drin wäre.

Irgendwie hat Bornemann wenig Glück mit seinen Verpflichtungen, das tut mir ja schon
fast Leid, sonst war die Truppe ja echt ganz gut zusammen gestellt. Nach dem Sabiri
Abgang und den Verletzungen sind jetzt wieder ein paar dicke Kratzer im Lack.

Eine Truppe deren Offensivstärke durch die Verletzung eines einzigen Spielers komplett
lahmgelegt wird und deren vorderste Sturmreihe die Durchschlagskraft von Wattebäuschchen
hat, ist in meinen Augen nicht "ganz gut zusammengestellt".
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